

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2015/2016

15711198 - YEVY MAUDI LEUSRIANI

STATION	FEEDBACK
ASEPTIK	pada step scrubbing kurang optimal. lain-lain bagus.
KEKUATAN OTOT	saat memberikan tahanan yg harus dilawan pasien yg benar ya, jangan ngasal, nilainya bisa berbeda; mulailah dr perifer dulu dlm memeriksanya.
KOMUNIKASI	respon non verbal kurang empati, terkesan bingung untuk membangun pertanyaan. saran berikan waktu jeda pada lawan bicara, komunikasi tidak perlu terburu-buru, kesan seperti menginterogasi.
MULUT	posisi pasang head lamp salah dan kendor di kepala/ inspeksi jangan dibarengkan dengan palpasi/ palpasi sinus tidak tepat/ laporan inspeksi dan palpasi tidak jelas/ posisi tangan periksa hidung kanan salah/ terlalu tengadah pasiennya/ pasien tampak tidak nyaman/ maksudnya uvula bagus? laporan lebih informatif lagi ya/ kurang lengkap dalam memberikan laporan hasil pemeriksaan mulut terkait bagaimana kondisi gusi apakah ada bengkak atau sariawan, gigi ada lubang atau karang atau karies, mukosa buccal bagaimana ada stomatitis atau jamur, palatum durum bagaimana, faring bagaimana, tonsil warna ukuran, adakah kriptas, plak tonsilarisnya bagaimana dll, kedepannya harus lebih baik ya/ gambar hasil pemeriksaan tidak sama dengan yang dilaporkan/ di laporan tidak ada konka media, tapi di gambar ada. seharusnya konka inferior tapi nulisnya superior
NERVUS CRANIALIS	waktu habis hanya sampai melakukan px nervus 7.
REFLEKS FISIOLOGIS	Pemeriksaan refleks biseps dan triseps lengan belum relaksasi sempurna, sehingga refleks tidak jelas uncunya. Pemeriksaan refleks biseps, triseps, patella dan achilles semua lebih dari 2kali pukulan karena reflek tidak muncul segera (teknik kurang tepat/lokasi kurang pas),
SEGMENT ANTERIOR	tidak menjelaskan resiko pemeriksaan. beberapa pemeriksaan tidak menggunakan senter. tidak melakukan inspeksi gerakan palpebra. tidak melakukan inspeksi margo palpebra saat inspeksi silia (kutu/skuama/keropeng). tidak melakukan pemeriksaan konjungtiva bulbi. tidak melakukan pemeriksaan sklera. jalan cahaya masuk lurus tidak bekelok itu meriksa apa ya? tidak melakukan pemeriksaan COA dan iris.
SENSIBILITAS	instruksi pada pasien tidak jelas, terutama untuk pemeriksaan provokasi nyeri; saat pemeriksaan diskriminasi 2 titik, perhatikan caranya, jarak antara jarum jangan terlalu dekat, jika yg dimaksud untuk 1 titik, tusukan 1 titik juga;
TELINGA	headlamp tidak dipakai? tidak menyiapkan pasien duduk menyilang?
VISUS	Informed consent good. Persiapan pasien good. Pemeriksaan visus mata kiri 1/300 benar, uji persepsi warna dikerjakan. Visus mata kanan kok 6/20, kan salah 2, jadinya 6/30 dong... Profesionalisme dan komunikasi good.